
La Universidad Champagnat ya
tiene  su  primera  abogada
egresada del campus Valle de
Uco
20 mayo, 2020

Una diversidad de emociones para los coordinadores, equipo
directivo, alumnos y personal en general que conocen a la
primera egresada, Mariela Celeste Fernández.

En octubre del año 2013 la Universidad Champagnat tomó la
decisión  de  llevar  carreras  de  grado  al  departamento  de
Tunuyán y así facilitar el trasladado y oportunidades para los
alumnos provenientes del Valle de Uco. Las autoridades de la
institución decidieron echar raíces en este departamento por
su ubicación geográfica junto a San Carlos y Tupungato.

En  el  año  2014,  la  casa  de  estudios  dio  comienzo  al
primer  ciclo  lectivo  de  la  carrera  de  Derecho  con  una
matrícula de entre 25 y 30 alumnos. La intención fue desde el
principio poder llegar con la oferta educativa completa a la
región, lo que se pudo concretar después de mucho esfuerzo y
trabajo institucional en los próximos 4 años. En el 2017,
estudiantes de la primera camada empezaron a finalizar su
cursado pero hasta el momento no existía ningún egresado/da.

Seis años más tarde, la región valletana tiene a su primera
abogada  recibida  en  esta  sede.  Mariela  Celeste  Fernández
Puebla, de 24 años, vive en la ciudad de Tunuyán y fue quien 
se convirtió en la primera egresada del campus Valle de Uco.

“Cuando estaba por egresar del secundario pensé en estudiar
abogacía, me decidí por esta carrera. Le cuento a mi mama que
decidí por esta carrera y justo vi un cartel de la Universidad
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Champagnat frente a la plaza departamental, justo estábamos en
el mes de febrero y decidimos ir a preguntar por información”
contó la acutal doctora en diálogo con El Cuco Digital.

“Comencé a cursar en el año 2014 en un pre que se realizaba en
el campus central en la ciudad de Mendoza.  La universidad nos
dio  la  posibilidad  de  transporte  para  el  viaje  de  ida  y
vuelta, luego el cursado fue acá en Tunuyán. Después de dos
años la matricula estudiantil se amplió y nos mudamos de sede
a la de calle San Martín”, agregó.

La joven cursó su carrera en cuatro años, fue escolta de la
institución y el 16 de diciembre rindió su última materia.

“Ese día no le había dicho a nadie que yo había rendido mi
última materia solo mi mamá y un amigo y cuando salí de rendir
me llevé la sorpresa que me estaban esperando. Ese día me
hicieron  un  pequeño  festejo  con  familiares  y  amigos.  Mis
tutores de tesina fueron el doctor Juan Luján Biassi y la
profesora licenciada Vanesa Vita, que me acompañaron mucho en
el proceso y como hacer el trabajo, fueron un gran apoyo para
mí”, recordó.

Por su parte, el rector de la institución, el doctor Jorge
Giaquinta comentó: “Debo mencionar también en forma especial
que la decisión que tomamos tenían gran importancia en su
momento a los efectos de no solo llevar esta oferta educativa
a la región de Valle de Uco sino también la decisión consistió
en dotarnos de todos los profesionales locales del Valle, es
decir,  no  serán  contratados  profesores  que  no  sean  de  la
zona”.

“Quiero  felicitar  a  Mariela  Celeste  Fernández  y  quiero
agradecer a todos los que colaboraron, primero en realizar un
aporte  para  las  bases  del  Campus  Valle  de  Uco  y  lograr
instalarnos;  a  la  Universidad  Champagnat,  a  todos  quienes



colaboraron con este proyecto educativo que hoy da resultados
para  habitantes  de  la  comunidad  valletana  y  a  todos  los
profesores que comenzaron con nosotros de forma entusiasta”,
destacó.

La  doctora  Fernández   también  tiene  una  gran  lista  de
agradecimientos que funden con emociones: “El compromiso y
seguridad que brinda la facultad y el personal es realmente
excelente, el doctor Giaquinta es director de Coordinación de
Sede de la Universidad y lleva una excelente gestión dentro de
la institución que siempre se encuentra en contacto con los
estudiantes; después está Paula Scarabello, que es delegada
académica y me acompaño en el último tramo de mi carrera, y
Marcela Solís que es delegada administrativa, fue mi primer
contacto con la universidad y se convirtió en una persona a la
cual  quiero  mucho,  ella  siempre  estuvo   presente  cuando
necesitaba socorro con un tema administrativo. La universidad
se  caracteriza  por  tener  excelentes  y  muy  comprometidos
profesores que son grandes profesionales en el Valle de Uco, y
por último quiero brindar el reconocimiento que me dieron
desde muchas partes”, finalizó.


